

Wenn Politiker in ihren Antrittsreden lobend von mittelmässiger Politik sprechen und Zeitungen, Jugendliche nur noch in negativen Kontexten verwenden, dann ist die Zeit gekommen, euch aufzuwecken!

Wir sind nicht die vom Internet verdorbene und gelangweilte Generation als die ihr uns gerne darstellt.
Wir sind die Generation, die nicht in euer System einsteigen will.
Wir sind die Generation die nicht mehr an die Politik des Mittelmasses glaubt.
Wir sind die Generation die alles Anders machen wird.
Wir sind eure gut ausgebildeten Kinder und Grosskinder.
Wir sind die Zukunft.
Vergesst das niemals!

Ihr versteckt euch in der Masse, setzt anonyme Zeichen bei Abstimmungen, wählt die immer gleichen profilierungssüchtigen Männer und Frauen und zieht euch hinter eure Gärtenzäune und akkurat geschnittenen Buchsbaumhecken zurück. Ihr hält ein System am laufen, dass schon lange dem Untergang geweiht ist und nur noch existiert um sich selbst zu erhalten.

Dieses System beruht auf dem Glauben an Eigentum. Wir aber, haben schon lange gemerkt, dass Eigentum eine Lüge ist. Eure Häuser gehören der Bank, euer Geld gehört der Bank und sogar der Staat gehört der Bank. Auch ihr merkt langsam, dass euer, vermeintliches Eigentum auf wackligen Beinen steht. Verständlicherweise macht euch, das Angst, ist es doch alles woran ihr jemals geglaubt habt. Doch anstatt das System in Frage zu stellen, klammert ihr euch daran und projiziert eure Ängste auf gierige Manager, Sozialschmarotzer und die ganze Welt. Ihr denkt doch nicht ernsthaft, die Schweiz sei eine heile Insel, die sich selbst versorgen kann, abgeschottet vom Rest der Welt?

Niemand kann sich selbst versorgen! Nur gemeinsam sind wir Menschen stark!
Das war schon immer so! erinnert euch daran und löst euch von dem Glauben, dass Eigentum das einzig erstrebenswerte Gut ist!

Wir werden damit beginnen eure Zäune und Buchsbaumhecken einzureissen und niederzubrennen, auf dass, ihr eure Mitmenschen wieder seht! Mit Baseballschlägern werden wir euer Eigentum zertrümmern, mit Schlüsseln und Diamantstiften werden wir es zerkratzen und mit Farbe werden wir es beschmieren. Nicht um es euch wegzunehmen, nicht aus Neid oder Langeweile. Nein, wir tun es, auf dass, ihr euch davon löst!

Wir werden den Staat abschaffen, auf dass keiner mehr Macht über Andere hat!
Wir werden die Religion abschaffen, auf das keiner mehr Macht über Andere hat!
Wir werden den Bodenbesitz abschaffen, auf dass jeder gleich viel hat!
Wir werden uns in Kollektiven organisieren, auf das jeder gleich und niemand alleine ist!

Alle werden nichts besitzen und alles haben!

Brüder und Schwestern! Die Zeit ist gekommen, zerstören wir dieses System, dass nicht das unsere ist und niemals sein wird! Reissen wir sie aus ihrem Halbschlaf der Seligen und zeigen wir ihnen wozu wir fähig sind! Greift zu Hammer und Baseballschläger, Steinen und Farbe und beginnt den Vandalenzug, auf dass wir in den Trümmer dieses Systems unsere Zukunft errichten!

Hoch lebe die menschliche Solidarität!